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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 2 DEL  
07.02.2013. 
 
Sindaco:”Cominciamo allora col 2° punto all’ordine del gior no l’ Approvazione definitiva 
della Variante n° 2 al Piano di Lottizzazione denom inato “Salmaso” – P.L. 707 di area 
produttiva in località Buscoldo, ai sensi dell’art. 14 della Legge Regionale 11/03/2005, n° 
12 s.m.i. ………..Ricordo ai Consiglieri che noi avevamo adottato questa variante nel 
Consiglio Comunale del 31 ottobre e questa sera torniamo in Consiglio Comunale per 
l’approvazione….La parola all’Assessore Ferrari 
Ferrari:”Grazie Signor Sindaco, come è già stato detto portiamo in approvazione definitiva 
la Variante di lottizzazione “Salmaso” in zona Buscoldo….Per un’area produttiva è già 
stata adottata questa variante appunto nel Consiglio del 31 ottobre 2012 all’unanimità e 
quindi con i voti favorevoli di tutto il Consiglio Comunale, non sono pervenute osservazioni 
in merito ai contenuti della variante…e quindi, viene posta per l’approvazione definitiva 
nella medesima formulazione di cui all’adozione ……….Ricordo semplicemente che è una 
riperimetrazione di un comparto produttivo, dove si è insediata un’importante azienda del 
nostro territorio….e che non comporta un aumento di superficie lorda di pavimento, quindi 
l’indice di edificabilità resta lo stesso, rimane la stessa dotazione di standard ed è una 
riperimetrazione già individuata dal PGT, che viene resa efficace con l’approvazione di 
questa variante. ” 
Sindaco:”Su questo punto interventi?…Ricordo che questa variante l’avevamo adottata 
all’unanimità……….Bene se non vi è discussione, la mettiamo in votazione…. 
Grassi:”Io vorrei…” 
Sindaco:”Allora: Grassi, prego…” 
Grassi:”La sede dell’IVAL di Curtatone resterà vuota? E che trasformazione subirà ?” 
Ferrari: “Allora…ovviamente questo non c’entra nulla con il punto all’ordine del 
giorno….nel senso che questa è una vaiante urbanistica e quindi non c’entra niente con 
quello che è stato chiesto…In ogni caso…immagino che l’IVAL metterà in vendita la sua 
proprietà…Da quello che so, però, non ho l’idea di eventuali interessamenti a quest’area 
produttiva….So solo che è da un po’ sul mercato ma non sembra che vi siano stati 
interessamenti…..” 
Sindaco:”Altri ?…Nessuno…Bene……….” 


